

## Candidato al BdeM ofrece ante los legisladores actuar con autonomía

GEORGINA SALDIERNA Y ENRIQUE MÉNDEZ

La Comisión Permanente del Congreso votará este miércoles la ratificación de Omar Mejía Castelazo como subgobernador del Banco de México (BdeM), quien en su comparecencia ayer en la Tercera Comisión de Hacienda consideró crucial mantener la autonomía de la institución.

Durante su encuentro de una hora con legisladores, García Castelazo recibió preguntas, pero no críticas, defendió su trayectoria de dos décadas en decisiones de política monetaria, administración financiera y finanzas públicas, y a pregunta expresa del PRI, respecto de si se conducirá como su antecesor, Gerardo Esquivel, respondió:

"Los bancos centrales que gozan de mayor autonomía son los que pueden atender de mejor manera el problema inflacionario, por lo que me propongo seguir actuando de manera independiente y autónoma, en cumplimiento con el mandato prioritario del banco".

Para el próximo integrante de la junta de gobierno del BdeM, los riesgos para la inflación en el país "siguen sesgados al alza", pero citó que los pronósticos recientes del banco indican que las presiones se desvanecerán este año y la meta de 3 por ciento podría lograrse en el primer trimestre de 2024.

Además, consideró necesario "que ante la indeseable presencia de pandemias, crisis y guerras, las expectativas de inflación permanezcan firmemente ancladas".

Mejía Castelazo fue ratificado con 10 votos y seis abstenciones

El apirante resaltó que la credibilidad del banco central emana principalmente de tres elementos: su autonomía; el mandato único del control de la inflación y la transpa▲ La postulación de Omar Mejía Castelazo fue aprobada ayer en comisiones y hoy será votada en el pleno.

Foto José Antonio López

rencia en la rendición de cuentas, lo cual a su vez "permite que las acciones de política monetaria sean creíbles, pues mientras ésta sea mejor entendida, será más creíble y, por tanto, más efectiva".

En su análisis del complicado entorno mundial, que incluye los choques de la pandemia y de geopolítica por la guerra en Ucrania, explicó que han influido para tener presionada la inflación en México, y planteó que "la estabilidad de precios es condición necesaria para el desarrollo de un país, representa un bien público para la sociedad y constituye un activo que devenga enormes beneficios para la actual y futuras generaciones".